

BREVE

Strasbourg, le 1<sup>er</sup> février 2023

## Au cœur du Port du Rhin, un nouveau bâtiment partagé Centre socio-culturel / Centre médico-social

Soucieuse d'offrir aux habitant·es du Port du Rhin, Quartier Prioritaire de la Ville, une réelle offre de services de proximité, la Ville de Strasbourg a engagé la réalisation d'un nouveau bâtiment public permettant d'accueillir à la fois le Centre socio-culturel (CSC) « Au-delà des Ponts » et le Centre Médico-social (CMS).

Ce nouvel équipement qui intègre à la fois un centre socioculturel de 745 m<sup>2</sup> et un centre médico-social de 145 m<sup>2</sup> est inauguré le **1<sup>er</sup> février 2023 à 17h30, place de l'Hippodrome**, en présence de **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, **Floriane Varieras**, élue en charge de la ville inclusive, **Guillaume Libsig**, élu en charge de la vie associative et de l'éducation populaire et **Yasmina Chadli**, élue référente du quartier du Port du Rhin.

La partie CSC permet de réunir l'ensemble des activités de l'association « Au-delà des ponts » (accueil, pôle administratif, espaces animation et multimédia, locaux multi-activités...) en un même lieu de rencontre, pour élargir la programmation et la rendre accessible à tous. L'accès direct du CSC du côté de la cour de l'école du Rhin, permet un déplacement sécurisé des enfants bénéficiaires de l'accueil périscolaire.

Le CMS quant à lui, propose un accueil physique et téléphonique adapté à chaque situation, des consultations médicales et de protection maternelle et infantile (PMI). Des actions collectives pourront être conçues et mises en œuvre sur place.

Pour en savoir plus sur l'association « Au-delà des Ponts » : [audeladesponts.fr/](http://audeladesponts.fr/)